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Usuarios contentos por nuevo 
puente pero apuntan mejoras 
La histórica apertura del nuevo Puente Ferroviario dejó alegría, pero también desafios señalados por los vecinos. 

Cristian Aguayo Venegas 
conicacasielacones dl 

¡ste lunes por la maña- 
na, el Biotrén comen- 
Izó a realizar sus pri- 

meros viajes por el nuevo 
Puente Ferroviario, el cual 
comenzó su funciona- 

miento, eso sí, de manera 
parcial, en una sola vía, a 
la espera de su habilita- 
ción definitiva, la cual es- 

tá agendada para octubre. 
No obstante, los usua- 

rios a pesar de que aplau- 
dieron la puesta en mar- 
cha de la infraestructura 
apuntaron a algunas mejo- 
ras que deben venir en el 
tiempo, específicamente, 
enla frecuencia, los hora- 
rios y la capacidad de vago- 
nes, ya que, en esa línea, no 
han visto avances aún. 

“Es un gran proyecto 
que al fin está viendo la 
luz. Mesiento muy conten- 
to respecto a eso, lo único 
que pido solamente es que 
haya más frecuencia de 

trenes que es lo que pro- 
metieron, y que cumplan 
con los horarios que son 
claves para nosotros”, sos- 
tuvo Roberto Contreras, jo- 
ven de Coronel. 

Bajo la misma línea, Li- 
liana Alfaro, también de 

la comuna carbonífera in- 
dicó que “pase a eso de las 
6:30 pasadito, obviamen- 
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te lleno y con un poco de 
retraso, pero se valora la 
construcción y renova- 
ción, Me hubiese gustado 

que las luces hayan estado 
encendidas para mejorar 
la experiencia del viaje. 
No obstante, esperemos 
que las cosas vayan mejo- 
rando”. 

Por otro lado, Mónica 
Gutiérrez, sampedrina, ex- 
presó que “lindo el puente, 
aunque se pudo apreciar 
poco, ya que estaba oscuro, 

no obstante, es un tremen- 
doregalo para la región. Lo 
único que espero puedan 
mejorar es el tema de la 

frecuencia o de aumentar 
vagones, porque lo que no 
cambia es que seguimos 
viajando como sardinas en 
lata. Entonces, espero pue- 
dan también invertir en 

eso para mejorarla calidad 
del servicio”. 

Para finalizar, David 
Oliva, penquista comentó 
que “esta es una obra gi- 

gante para la región, para 
mejorar la conectividad y 
la calidad de vida de las 

personas. Sin embargo, acá 

la otra pega tiene que venir 
por parte de EFE con el te- 
ma de los tiempos, hoy sa- 
lieron 10 minutos atrasa- 
doslos vagones hacia Coro- 
nel, y esas son cosas que 
hay queir mejorando”. 

Elministro de Transportes 
y — Telecomunicaciones, 

Lo único que 
espero puedan 
mejorar es la 
frecuencia o de 
aumentar los 
vagones”. 

Mónica Gutiérrez, usuaria 

Juan Carlos Muñoz comen- 
tó que “ahora tenemos un 
puente de mayor moderni- 
dad, que va a permitirnos 
una mejor infraestructura 
y que, acompañado de los 
trenes que estamos com- 
prando, delos andenes que 
estamos expandiendo y de 
la potencia energética que 
estamos agregando a la 
red, nos va a permitir au- 
mentar la capacidad y, al 
mismo tiempo, extender el 
servicio”. 

“Hoy día me tocó tomar 

el servicio ferroviario en la 
mañana: el tren iba lleno, 
algo que ustedes experi- 
mentan todos los días. Y 

no era posible aumentarla 
frecuencia del servicio ni 

aumentar su capacidad. 
Con este puente, acompa- 
ñado de la mayor potencia 
energética, de los trenes 
que vamos a adquirir y de 

los andenes que se están 
expandiendo, va aserposi- 
ble aumentar esa capaci- 
dad”, afirmó. 

Por su parte, Eric Mar- 
tin, presidente de EFE indi- 

có que “el balance es que 
estamos felices. Hemos 
puesto al servicio de la co- 
munidad —parcialmente, 
ciertamente— el puente 
sobre el río Biobío. Es una 
tremenda obra de infraes- 

tructura”. 
“Hay una etapa todavía 

por concluir respecto de 
este puente, que es la se- 
gunda vía sobre el puente. 
Si usted recuerda, el puen- 
te antiguo —un noble 
puente de 136 años— tenía 
una sola vía, y por lo tanto 
no permitía, en simultá- 
neo, ir y venir. Este puente 
síllo va a permitir con esas 
dos vías”, agregó. “Tam- 
bién viene a resolver situa- 
ciones que, a veces, eran o 
la carga o los pasajeros. Acá 
podemos hacer operacio- 
nes que permiten ambos 

sistemas, tanto de pasaje- 
roscomo de carga. Eso am- 
plía las posibilidades de de- 
sarrollo”, relató. 

Por otro lado, respecto 
de la falta de iluminación 

del Puente en estajornada, 
la autoridad sostuvo que 
“no hay que ponerse triste. 
Ya viene. Eso ya vendrá en 
octubre”. 

  

Chofer imputado por accidente podrá 
ir a casa si otorga pago de $5 millones 

El Juzgado de Garantía 
de Arauco dejó en prisión 
preventiva al chofer de 
Buses Silpar imputado 
por el Ministerio Público 
como autor de los delitos 
consumados de conduc- 
ción bajo los efectos del al- 
cohol y drogas con resul- 
tado de muerte, lesiones y 
daños, en ilícito perpetra- 
do.el viernes pasado y que 
dejó a una persona falleci- 

da. 
El tribunal confirmó 

quese fijó una caución de 
$5.000.000. De pagar la 
fianza, el imputado debe- 
rá cumplir la cautelar de 
arresto domiciliario total 
y retención de licencia. 

El fiscal jefe de Arauco, 
Johnny Cares, señaló que 
“el tribunal entendió que 
existe un peligro de fuga y 
fija esta caución que lesio- 

na nuestros intereses, 

considerando que con es- 
te eventual pago ya no 
quedaría en prisión pre- 
ventiva, por lo cual es alta- 
mente probable apelar a 
esta resolución”. 

En tanto, la defensora 
penal pública Vania Villa- 
rroel sostuvo que “como 
defensa nos opusimos a la 
solicitud de prisión pre- 
ventiva (...) El imputado 

había colaborado con la 
investigación desde un 
primer minuto. El tribu- 
nal decretó la prisión pre- 
ventiva, fundada por un 
presunto peligro de fuga. 
Dada la normativa proce- 
sal penal se establece una 
caución de $5 millones. Si 

nuestro representado la 
paga, este saldría en liber- 
tad, dejando sin efecto la 
prisión preventiva”. 
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  ACCIDENTE OCURRIÓ LA SEMANA PASADA.

Fecha:
Vpe:
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Vpe portada:

22/07/2025
    $954.125
  $1.591.520
  $1.591.520
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Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      46.615
      11.200
      11.200
      59,95%
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